HOMENAJE

A

DON ENRIQUE ARIZAGA TORAL

Textos del Album de Autógrafos ofrecido por las Instituciones del Azuay

CUENCA-ECUADOR

1958

TEXTOS DEL ALBUM DE AUTOGRAFOS 09/5 8

DE LAS INSTITUCIONES DEL AZUAY

EN HOMENAJE

AL SEÑOR DON ENRIQUE ARIZAGA TORAL



NOTA EDITORIAL

Con el propósito de que no quede inédito el valioso contenido del Album de autógrafos de eminentes personalidades y de todas las Instituciones del Azuay, que se ha preparado en homenaje a Don ENRIQUE ARIZAGA TORAL, transcribimos en estas páginas el texto de cada uno de ellos, para ofrecerlos al público como testimonio del unánime aprecio y cordial adhesión de que goza en su Provincia este meritisimo caballero, y al mismo tiempo como elocuente demostración del espiritu de generosidad y nobleza con que todos los sectores de la ciudadanía, sin distinción de ideologias ni clases sociales, han sabido aplaudir, agradecer y estimular la tesonera y fecunda labor realizada por este distinguido hombre público en beneficio de su Patria y su Ciudad.

Pueblo que sabe reconocer y elogiar el mérito donde se encuentre, es pueblo eminentemente culto y auténticamente civilizado.

La Comisión Organizadora

DEDICATORIA

El Comité "Arizaga Toral" ha explorado el alma del al través de sus Instituciones representativas, encontrando en éllas el más sincero sentimiento de adhesión y gratitud hacia la personalidad de su benemérito conterráneo Señor Don Enrique Arizaga Toral, cuya vida pública ha sido el abnegado y fecundo ejercicio del patriotismo práctico en beneficio del Ecuador y singularmente de su tierra nativa.

Interpretando este pensamiento ciudadano, le entregasete Album, desde cuyas páginas se levantan voces unisonas que forjan la opinión de un pueblo que tributa homenaje de aplauso y agradecimiento a su insigne benefactor.

Cuenca, Enero 19 de 1958

El Presidente, Roberto Crespo Ordoñez El Vicepresidente, Julio C. Vinueza

Los Vocales: Manuel M. Palacios Bravo, Cornelio Vintimilla M., Carlos E. Vintimilla, Antonio Avila, Miguel E. Ortiz. El Tesorero, Guillermo Vázquez Astudillo.—El Secretario Ricardo Muñoz Chávez.

ARZOBISPADO DE CUENCA

Agradecemos se nos haya dado la oportunidad de consignar en esta página blanca, por lo sincera y justa, nuestra admiración para el gentil caballero y magnifico católico Don Enrique Arizaga Toral, y por encima de esto, el testimonio de la gratitud que a él le debemos como Arzobispo de Cuenca, por la generosidad y nobleza con que ha puesto su vida toda al servicio del pueblo cuencano.

Dios Nuestro Señor le colme de bendiciones ahora y siempre, pagando asi las virtudes de su espíritu acendradamente católico y opulentamente patriota.

Manuel de Jesús, Arzobispo de Cuenca.

Cuenca, Enero de 1958.

EL ILUSTRE CONCEJO MUNICIPAL DE CUENCA

Declara para perpetua recordación y memoria, tanto de las gentes de hoy, como de las generaciones del porvenir que el Señor Enrique Arizaga Toral, es hijo predilecto de Cuenca; que su patriotismo y su consagración al servicio de la sociedad ecuatoriana constituyen ejemplo verdadero de probidad, de abnegación, de talento, y que su nombre está inscrito en el corazón de los cuencanos con indelebles caracteres de la gratitud que se merecen los ciudadanos que, como él, supieron hacer de la vida, gimnasio perpetuo de grandes obras para el bien común.

Dado en Cuenca, a 28 de Noviembre de 1957.

El Alcalde, Luis Cordero Crespo El Secretario, Luis Moscoso Vega

GOBERNACION DEL AZUAY

Honroso y grato es adherirme al homenaje que Cuenca rinde al eximio patriota y hombre público Don Enriged Arizaga Toral. Nadie como él alimentó en su noble alma la ambición de servir a su país. No es adulación vana rendir homenaje a cualidades de un corazón y espíritu generosos, abiertos a todos los requerimientos del bien y de la Patria; proclamar obras y beneficios que arrancan del talento, el esfuerzo y la acción consagrados al bien común.

Ello es un deber y cumplirlo es noble y es honroso.

Luis Moreno Mora

Gobernador del Azuay.

LA CORTE SUPERIOR DE JUSTICIA CONSIDERANDO:

Que la ciudadanía del Azuay rendirá público y mercido homenaje al dignisimo azuayo Senador **Don Enrique Arizaga Toral**, en reconocimiento de sus méritos y de su infatigable labor para el progreso de nuestra Provincia y en general de la República;

Que corresponde a las Corporaciones Públicas reconocer los méritos de las personas que se distinguen por su amor y servicio a la Patria;

ACUERDA:

Adherirse al homenaje cívico que le rendirá el Azuay por medio de sus Entidades representativas; e

Incorporar el presente Acuerdo en el Album que se ofrecerá al homenajeado, expresándole los sentimientos de consideración que guarda el Tribunal de Justicia al benemérito ciudadano.

Dado en el Salón de sesiones de la Corte Superior de Justicia en Cuenca a dos de Diciembre de mil novecientos cincuenta y siete.

El Ministro Presidente, Carlos Enrique Vintimilla V.

El Ministro Juez, Luis García B.— El Ministro Juez, César González Cazorla, el Ministro Juez, Antonio Borrero Veza.— El Ministro Juez, Luis Alejandrino Martínez Borrero.— El Ministro Juez, Alberto Astudillo. El Ministro Fiscal, Manuel Coello Noritz.—El Secretario Relator del Tribunal, Rigoberto Cordero León.

EL I. CONSEJO PROVINCIAL DEL AZUAY

ADHIERESE al justo homenaje de aplauso y felicitación, que la ciudadanía de la Provincia del Azuay tributa por medio de sus Instituciones representativas, al distinguido hombre público, Señor Don Enrique Arízaga Toral, quien a lo largo de su vida dedicada al servicio del Estado Ecuatoriano por mandato del pueblo, ha laborado y labora tesoneramente por el bienestar y progreso de la comarca nativa.

Severo Espinosa Valdivieso, Presidente.

Cornelio Malo Crespo Vicepresidente.

Francisco Alvarado Cobos, Luis G. Peña Delgado. Julio To-

rres Linares, David Hurtado Ramírez, Rafael Izquierdo Hinostroza.

Juan Cordero Tamariz, Secretario.

Cuenca, diciembre 30 de 1957.

UNIVERSIDAD DE CUENCA

La Universidad de Cuenca agradece al Señor Senador Don Enrique Arizaga Toral por su valiosa gestión para obtener del Congreso Nacional la mejora de las asignaciones estatales para el presente año.

Cuenca, a 15 de Enero de 1958.

. El Rector, Carlos Cueva Tamariz El Secretario, Víctor Lloré Mosquera

EL NUCLEO DEL AZUAY DE LA CASA DE LA CULTURA ECUATORIANA

Se adhiere a las manifestaciones de justicia que varias instituciones de Cuenca hacen al distinguido hombre público

SENOR DON ENRIQUE ARIZAGA TORAL

Miembro Correspondiente de la Casa de la Cultura Ecuatoriana, y deja constancia del reconocimiento de este Núcleo, por haber sido el Señor Arízaga Toral, en su calidad de Legislador, uno de los defensores de nuestra Institución.

Cuenca, Diciembre 5 de 1957.

El Presidente, Carlos Cueva Tamariz. El Vicepresidente, Manuel M. Palacios B.

Los Miembros del Directorio:

Roberto Crespo Ordóñez, Víctor Manuel Albornoz, César Andrade y Cordero, Agustín Cueva Tamariz, Luis Monsalve Pozo, Gabriel Cevallos García.

> El Secretario, Jacinto Cordero Espinosa.

CENTRO DE ESTUDIOS HISTORICOS Y GEOGRAFICOS DE CUENCA

Esta Institución tuvo entre sus fundadores al eminente patricio Señor Doctor Don Rafael María Arízaga, y tiene hoy entre sus benefactores a su hijo —digno heredero de su gloria y apellido—

SEÑOR DON ENRIQUE ARIZAGA TORAL

cuya personalidad se destaca en el Ecuador contemporáneo omo hombre de amplia cultura que a su paso por las esferas oficiales ha puesto siempre su inteligencia y su corazón al servicio de la Patria grande y la patria chica, en el generoso empeño de que alcancen la grandeza espiritual y el progreso material.

Personajes de esta talla moral se recomiendan por sí solos para perdurar en la Historia de los pueblos.

Cuenca, Diciembre 1º de 1957.

El Presidente, Roberto Crespo Ordóñez. El Vicepresidente, Manuel M. Palacios B.

El Secretario, Víctor Manuel Albornoz. Los Vocales: Luis Moscoso Vega, Gabriel Cevallos García, Antonio Borrero Vega, Emilio Murillo Ordóñez, Francisco Alvarez, Manuel Moreno Mora.

> El Tesorero, Ricardo Márquez T.

JUNTA DE URBANIZACION, ORNATO Y EMBELLECIMIENTO DE LA CIUDAD DE CUENCA

A Don Enrique Arizaga Toral ,el hombre del patriotisno en acción, cuencano que vive con el alma de Cuenca y que en largos años viene siendo arteria vital de su progreso. Creador como otros distinguidos Legisladores de esta Junta Constructora de la Catedral, sueño dorado de Cuenca, la misma que, mediante su colaboración constante se levanta ya en la ciudad como corona de gloria en la frente de una Reina.

Para él esta página en testimonio eterno de admiración y gratitud.

Manuel María Palacios Bravo, Director de la Catedral Nueva.

EL DIRECTORIO DEL "CLUB DEL AZUAY" CONSIDERANDO:

Que la ciudadanía rendirá solemne y público homenaje al H. Senador Señor Don Enrique Arízaga Toral, en reconocimiento de sus méritos y virtudes cívicas que tanto han contribuído al progreso de nuestras Provincias y, en general al de la Patria;

Que el distinguido homenajeado honra con su presencia el Club al que ha presidido muchas veces;

ACUERDA:

Adherirse a tan significativo Acto en el que las Entidades Públicas y el pueblo Azuayo reconocerán una vez más las altas virtudes del H. Arizaga Toral como patriota ejemplar; e

Insertar el presente Acuerdo en el Album que se prepara para entregarse al homenajeado, expresando los sentimientos de congratulación al dignísimo consocio y benemérito azuayo.

Dado en los Salones del Club en Cuenca a 2 de Diciembre de 1957.

El Presidente, Julio C. Vinueza. El Vicepresidente,

LOS VOCALES:

Germán Cuesta H., Tomás Córdova Malo, Miguel Malo González, Carlos Enrique Vintimilla V., Rodrigo Montesinos V.

El Secretario, Alfredo Montesinos V. El Tesorero, Rosendo Ochoa U.

CHENCA TENNIS CLUB

El Directorio del Cuenca Tennis Club, tiene a honra suva dedicar este autógrafo a su Socio Honorario Don

ENRIQUE ARIZAGA TORAL,

quien con su incansable patriotismo, su clara inteligencia y su notable versación en los problemas de la Patria ha sabido dedicar todo su esfuerzo para engrandecerla. A su vez aprovecha de la oportunidad para expreser a tan preclaro hombre público, la voz de su agradecimiento por su voluntad decidida de servir al Club, concretada en hechos de importancia, que generan la grata obligación del reconocimiento.

Cuenca, 30 de Diciembre de 1957.

El Presidente, Hernán Borrero El Vicepresidente, Tomás Córdova M.

El Secretario Efraín Córdova C.

EL CLUB ROTARIO DE CUENCA

En atención a los méritos que adornan al probo ciudadano, hombre público, actual Senador por el Azuay y Presidente de la Junta Monetaria, señor don Enrique Arizaga Toral, deja constancia del reconocimiento a la meritoria y patriótica labor y se adhiere al justo homenaje que la ciudadanía de esta Provincia le rinde por su gestión en pro de los intereses de la Patria.

Cuenca, Diciembre de 1957

Germán Cuesta Heredia. Presidente.

Dr. Tomás H. Quintanilla. Miguel A. Malo G. Primer Vicepresidente. Past-Presidente.

Dr. Emmanuel Peña U.
Segundo Vicepresidente.

Jorge Egüez M.
Director.

Eduardo Reyes Morales, Enrique Jara Mosquera, Director. Director.

Ing. Raúl Saá Chacón Salvador Pacheco Mora Macero. Tesorero.

Kurt Dorfzaun H. Dr. Miguel Tenorio M. Secretario Director

EL COLEGIO NACIONAL "BENIGNO MALO" DE CUENCA,

que tiene la noble misión de educar a la juventud, presenta a a sus alumnos un ejemplo de patriotismo en la persona del señor Senador por el Azuay Don Enrique Arizaga Toral, distinguido Bachiller de este Instituto, porque consagró su vida al Servicio de la Patria en todas las elevadas funciones públicas que le correspondió desempeñar.

Deja constancia también de su reconocimiento para el señor Presidente de la Comisión Interna del Presupuesto del H. Congreso Nacional de 1957, por cuanto como tal, colaboró con su actitud comprensiva de los intereses educativos del Plantel a la apreciable asignación de doscientos mil sucres destinados a la construcción del Salón de Actos.

Cuenca, 31 de Diciembre de 1957

El Rector, Manuel A. Corral Jáuregui El Secretario

José M. Chico P.

DIRECCION PROVINCIAL DE EDUCACION DEL AZUAY

Al eximio ciudadano del Azuay Dn. Enrique Arizaga Toral, por los altisimos servicios prestados a la Provincia en todos los ramos desde las funciones públicas que con tanto acierto y patriotismo desempeña, de modo especial por su inapreciable e infatigable labor en pro de la educación comarcana, pues, gracias a los subidos quilates de su afán progresista, la Dirección Provincial de Educación de Azuay recordará su nombre entre los varones más illustres y recomendará su prestigio a las generaciones de niños que en sus años escolares aprenderán a conocer a quienes fueron los cuencanos que, como el Sr. Enrique Arizaga Toral, hicieron posible el mejoramiento cultural de las grandes mayorías de esta zona de la Patria.

Cuenca, Enero de 1958.

Genaro Cuesta Heredia,

Director Provincial de Educación del Azuay.

Inspectores: Justo Andrade Abad, Arturo Reyes Encalada, Gonzalo Rodas Pacheco, Manuel S. Ormaza B., Ramón Morales Valdivieso, Gil Vintimilla Vélez, Julio Tamayo Gallegos, Humberto Segarra Salazar, Samuel Cisneros Pineda.

Leonardo Moreno Aguilar,

Secretario.

LOS PUEBLOS DEL AZUAY

Representados por sus Municipalidades consignan en esta página el testimonio de su gratitud para el esclarecido y patriota hombre público,

SEÑOR DON ENRIQUE ARIZAGA TORAL,

quien, como Senador por nuestra Provincia ante el Honorable Congreso Nacional, ha sido intérprete fiel de sus sentimientos y aspiraciones, así como propulsor de su progreso.

> El Presidente del Concejo de Girón, Bolivar Abad Romero.

El Presidente del Concejo de Gualaceo, José Gabriel García Vázquez.

El Presidente del Concejo de Paute, Rigoberto Vázquez Peña.

El Presidente del Concejo del Sigsig, Ignacio León Salinas.

El Presidente del Concejo de Santa Isabel, Gerardo Durán Alemán.

EL COLEGIO NORMAL "MANUEL J. CALLE" Y SU ESCUELA ANEXA "HONORATO VAZQUEZ"

Dejan constancia de su gratitud para

DON ENRIQUE ARIZAGA TORAL,

y recomiendan el nombre de tan distinguido hombre público al reconocimiento del Magisterio de las Provincias Australes del País.

Cuenca, Enero de 1958

Victor Gerardo Aguilar. Rector.

LA HONORABLE JUNTA CENTRAL DE ASISTENCIA PUBLICA DEL AZUAY, CAÑAR Y MORONA SANTIAGO.

Presenta al distinguido ecuatoriano, Don Enrique Ariraga Toral, testimonio de reconocimiento por su labor patriótica y desinteresada en pro del mejoramiento colectivo de su Ciudad Natal, de su Provincia y de la Patria toda, a través de sus altas posiciones, así en la Legislatura como en la Administración Pública. Sus ejecutorias y actividades enorgullecen altamente a sus conterráneos y obligan a las Instituciones Públicas a reconocer los relevantes servicios prestados por los verdaderos valores ciudadanos, como el señor Arizaga Toral.

Dado en el Salón de Sesiones de la H. Junta de Asis-

tencia Pública a los cuatro días del mes de Diciembre del año 1957.

El Director, Eugenio Malo Moscoso

Los Vocales: Dr. Carlos Arízaga Toral, Dr. Leoncio Cordero Jaramillo, Dr. César Hermida Piedra, Lodo. Ricardo Muñoz Chávez

El Secretario, Lcdo. Alejandro Vintimilla B.

JUNTA PROVINCIAL DE LA CRUZ ROJA DEL AZUAY

IN PACE ET IN BELLO CHARITAS

Cuenca, Enero de 1958

La Cruz Roja del Azuay es una Institución de Humanitarismo y Caridad, de Amor y Servicio. Esta condición sublime y bienhechora prestigia a los que la ejercitan.

Don Enrique Arízaga Toral es temperamentalmente un Servidor, en Servicio Público y Social. Su gestión inteligente siempre ha estado fraternizada con la decisión y la cultura, con la buena voluntad y la efectividad.

Patriota y legislador, amigo y servidor de la CRUZ RO-JA DEL AZUAY, señala su nombre como colaborador cuando honró la ALCALDIA de la Ciudad y recomienda su personalidad por su dinámico espíritu bienhechor:

En CRUZ ROJA el Reconocimiento es pregón de Justicia y Altura. Para el Señor Arízaga Toral el aplauso blanco de la sinceridad por su labor tesoneramente provincial en la ecuatorianidad de su prestigio...

Dr. Honorato Carvallo Valdivieso, Presidente.

BANCO CENTRAL DEL ECUADOR SUCURSAL EN CUENCA

Se adhiere cordialmente al justo y merecido homenaje que tributa el Azuay al ilustre y benemérito cuencano señor don

ENRIQUE ARIZAGA TORAL,

prestigioso ciudadano, eminente patriota, y ejemplar colaborador de nuestra Institución, como Presidente de la H. Junta Monetaria, y, al mismo tiempo, benefactor de su provincia desde los altos cargos que brillantemente ha desempeñado en la Administración Pública.

Cuenca, Diciembre de 1957.

POR EL BANCO CENTRAL DEL ECUADOR

Sucursal en Cuenca.

Jorge Egüez M. Gerente.

EL DIRECTORIO DEL BANCO DEL AZUAY

en reconocimiento de los relevantes servicios prestados al país y de modo singular a la Ciudad y a la Provincia, por el ilustre cuencano Señor Don

ENRIQUE ARIZAGA TORAL,

rinde en esta página el homenaje de su admiración y aplauso al gran ciudadano, consagrado con hondo patriotismo e infatigable y elevada labor al servicio de la Patria.

Cuenca, 16 de Diciembre de 1957.

Carlos Arízaga Toral, Presidente. Rafael Ramirez Sacoto, Vicepresidente.

Vocales: Manuel Arturo Cisneros, Marcelo Jaramillo Malo, Gabriel Peña Jaramillo.

Antonio Malo Moscoso, Gerente Secretario.

EL BANCO PROVINCIAL DEL AZUAY

con motivo del justo homenaje que se le rinde en la ciudad al eminente hombre público y distinguido caballero

DON ENRIQUE ARIZAGA TORAL

tiene a bien dejar constancia, mediante el presente testimonio, del tributo de admiración y aprecio que se merece la incansable y provechosa labor desplegada por tan meritísimo ciudadano, frente a las múltiples labores parlamentarias y económicas que ha llevado a cabo con sobrado éxito.

Cuenca. Diciembre de 1957.

Dr. Rodrigo Cordero Crespo, Presidente del Directorio. Alfonso Peña Andrade, Presidente de la A. de EE.

Dr. J. G. Moscoso Monsalve, Gerente

erente.

EL BANCO POPULAR, SUCURSAL EN CUENCA

Apreciando los altos méritos y virtudes que adornan la personalidad del distinguido Azuayo Señor Don

ENRIQUE ARIZAGA TORAL,

quien se ha destacado en el desempeño de sus múltiples actividades como funcionario, como Legislador, y de maner a especial como Presidente de la Junta Monetaria, en donde ha desarrollado una política digna e inteligente, con todo patriotismo en beneficio nacional y muy especialmente en pro del mejoramiento económico de esta provincia, tiene el grato honor de adherirse al justo y merecido homenaje que se le tributa.

En la Ciudad de Cuenca, a 26 de Diciembre de 1957.

Juan Francisco Guerrero, Presidente.

LA ASOCIACION DE EMPLEADOS DEL BANCO CENTRAL DEL ECUADOR

Sucursal en Cuenca,

rinde homenaje de admiración y gratitud al señor

Enrique Arizaga Toral

ilustre cuencano que honra a su tierra, patriota esclarecido que desde el Parlamento y las más altas Magistraturas de la República ha dado elocuentes lecciones de honorabilidad, rectitud y nobleza de procedimientos. La historia recogerá su nombre, y sus virtudes cívicas servirán de ejemplo a los ecuatorianos de mañana.

Cuenca, Diciembre de 1957.

César Rendón Tinoco, Presidente

Humberto Crespo Vega, Vicepresidente.

VOCALES:

José Donoso Crespo, Luis G. Cordero Dávila, Vicente Reyes Chica.

Julia Beatriz Jaramillo Moscoso, Tesorera.

Ricardo Muñoz Chávez, Secretario.

EL CLUB DE EMPLEADOS DE LA PREVISORA BANCO NACIONAL DE CREDITO

Sucursal en Cuenca

En conocimiento del merecido homenaje que la ciudadanía de Cuenca, rinde al meritísimo hombre público Señor Don

Enrique Arizaga Toral,

se adhiere entusiasta a dicho homenaje y en esta ocasión deja pública constancia de su admiración y aplauso, por la labor patriótica desplegada por tan distinguido cuencano, como Senador por el Azuay y como Presidente de la Junta Monetaria, habiendo puesto al servicio del país, y de una manera especial de su ciudad natal, sus ejecutorias de destacado Legislador y Economista.

Cuenca, Diciembre de 1957.

Por el Club de Empleados de "La Previsora Sucursal en Cuenca"

Germán Cuesta Heredia, Presidente. Carlos Jaramillo León Vicepresidente

Miguel Segarra Salazar Secretario.

LA CAMARA DE COMERCIO DE CUENCA

Considerando:

Que la ciudadanía de la Provincia del Azuay, por medio de sus Instituciones tributa al distinguido hombre público

Señor Don Enrique Arizaga Toral

un homenaje de gratitud por su patriotismo y consagración al servicio de la Nación y en especial de nuestra Provincia.

Acuerda:

Adherirse a este justo homenaje, dejando constancia del talento, probidad y abnegación que distinguen a nuestro benemérito conterráneo.

Dado en Cuenca, a 14 de Enero de 1958.

El Presidente, Cornelio Vintimilla Muñoz El Vicepresidente, M. Arturo Cisneros

LOS VOCALES:

Daniel O. Barrera, Alberto León Almeida, Miguel Malo González, Ignacio Rubio, Olmedo Arias, David Maldonado, César Pinos.

El Secretario, Alfonso Jaramillo. El Tesorero, Jorge Cisneros.

CAMARA DE INDUSTRIAS DE CUENCA

Deja constancia en este testimonio del homenaje de su aplauso y gratitud al prestigioso caballero y distinguido hombre público.

Señor Don Enrique Arizaga Toral,

quien, preocupado por la aflictiva situación económica de esta región, como Senador por el Azuay fue el promotor exclusivo de la Ley especial de Octubre de 1954 para el fomento industrial de estas Provincias: y además ha sido, en los diversos ramos de la Administración pública, uno de los dirigentes de la economía nacional y propulsor del adelanto moral y material del Ecuador, actuando siempre bajo las austeras normas de su patriotismo, su pulcritud, su generosidad y experiencia.

Cuenca, Diciembre 19 de 1957.

El Presidente, Roberto Crespo Ordóñez. El Vicepresidente, Octavio Chacón Moscoso.

LOS VOCALES:

Cornelio Vintimilla Muñoz, Rafael Ramírez, Pietro Tosi.

El Secretario,

El Tesorero, Luis Torres Palacios.

EL INSTITUTO DE RECUPERACION ECONOMICA DEL AZUAY Y CAÑAR,

Consigna su voto de adhesión y solidaridad al homenaje que ofrece el Azuay al Senador Don Enrique Arizaga Toral; y con ocasión de este justo reconocimiento al alto espiritu cívico del esclarecido patriota, demostrado en su brillante vida pública, exalta su nombre, aquilata su personalidad vinculada a la historia de esta Entidad, promovida en perspectiva de resultados positivos para la economía de las comarcas azuayas, a las cuales el Ilustre Cuencano, brinda el valioso aporte de su talento, actividad e indiscutible patriotismo.

Cuenca, Diciembre de 1957.

Dr. Octavio Muñoz Borrero, Presidente. Lcdo. Ricardo Muñoz Ch. Presidente Ocasional.

LOS VOCALES:

Ernesto Córdova Torres, Emilio Abad M. Jorge Egüez,

Enmanuel Martínez P. Gerente Cajero. Ricardo Malo A. Secretario Abogado

LA CARRETERA GIRON-PASAJE

Esta antigua aspiración del Ecuador Austral, es hoy una hermosa realidad, debido principalmente al patriota propulsor de esta gran obra

Señor Don Enrique Arízaga Toral

El Ingeniero Director y el personal de administración y construcción nos adherimos entusiastas al homenaje ciudadano que con tanta justicia se tributa a este benemérito cuencano.

Cuenca, Enero de 1958.

El Ingeniero Director de la Carretera Girón—Pasaje, Isauro V. Rodríguez Loaiza.

El Oficial Pagador, José R .Peña Vintimilla. El Guardalmacén, Juan Andrade Vintimilla.

El Auxiliar de Caja, Alfredo Zamora Carrión.

El Secretario Contador, Luis Jaramillo Castro.

EMPRESA ELECTRICA "MIRAFLORES " S A

Cuando en las páginas de la historia ecuatoriana busquen las generaciones venideras los nombres de los más ilustres precursores de su progreso, recojan en ésta el de Don Enrique Arizaga Toral, fundador e infatigable proquisor de la obra de electrificación de Cuenca confidad a la Empresa Eléctrica "Miraflores", Sociedad Anónima, a cuyo nombre suscribimos este testimonio de gratitud, aplauso y elogio en honor del eximio patriota, cuyo talento y dinamismo han estado siempre al servicio de las mejores aspiraciones del país.

Cuenca, a 15 de Enero de 1958.

El Directorio de la Empresa Eléctrica "Miraflores", S. A.

Dr. Luis Cordero Crespo, PRESIDENTE.

Manuel Arturo Cisneros, DIRECTOR.

Cornelio Malo Crespo, DIRECTOR.

Dr. Luis Alberto Sojos J., DIRECTOR.

Luis Moscoso Tamariz, DIRECTOR.

GERENTE. Arturo Salazar Orrego,

EL DIRECTORIO DE LAS "SEÑORAS DE LA CARIDAD"

Considerando:

Que interpretando el sentimiento de gratitud de la ciudad de Cuenca para con su dilecto hijo Don Enrique Arízaga Toral, las más representativas Entidades dedican a este distinguido hombre público un Album de Acuerdos autógrafos;

Que la Asociación de las "Señoras de la Caridad" ha tenido en el Señor Arízaga su constante y comprensivo protector:

Que su apoyo a nuestra Institución lo ha realizado con patriotismo y generosidad desde la Alcaldía de Cuenca y desde su curul en el Parlamento;

Acuerda:

Dejar constancia en esta página de nuestro profundo reconocimiento para este notable cuencano, dechado de cultura y servidor de su ciudad natal, recomendando publicamente su nombre para la gratitud de la clase desvalida, los pobres beneficiarios de nuestra Institución de Caridación de Caridación

Dado en Cuenca, a 15 de Enero de 1958.

La Presidenta,

Elvira Crespo de Cordero.

La Vicepresidenta, Rosario M. de Lamulle.

La Secretaria, Zoila Aguilar de Serrano.

LA SUPERIORA Y COMUNIDAD DEL BUEN PASTOR

de la Ciudad de Santa Ana de los Ríos de Cuenca, hacen notorio su agradecimiento para con el distinguido patriota y destacado Legislador Señor Don

Enrique Arizaga Toral

quien con sobresaliente espiritu patriótico, clara visión de los problemas humanos y cristianos, fervor por todo lo que significa adelanto y progreso moral y material de los individuos y las colectividades, especialmente las de carácter educacional, ha laborado tesoneramente en el otorgamiento de subvenciones fiscales para el mantenimiento del Plantel que regentamos; dejan expresa constancia de su reconocimiento a las virtudes de este meritísimo Cuencano, que hace honor a la tierra de sus mayores y sigue la trayectoria de su llustre padre, Señor Doctor Don Rafael María Arigaga.

Santa Ana de los Ríos de Cuenca, a los ocho días del mes de Diciembre de mil novecientos cincuenta y siete.

Sor María Amada de Jesús,

Superiora R. B. P.

EL COLEGIO BORJA DE LA COMPAÑIA DE JESUS EN CUENCA

siente profunda complacencia de adherirse al justo homenaje que la ciudadanía cuencana y las nobles instituciones del Azuay rinden al distinguido hombre público

Don Enrique Arizaga Toral.

Al sumarse a este homenaje formúla los mejores votos porque la juventud, esperanza del porvenir de la Iglesia y de la Patria, aprenda, a ejemplo de tan distinguido ciudadano y ferviente católico, a consagar su vida, con inteligencia, desinterés y espiritualismo a los grandes ideales de Dios y de la Patria.

Cuenca, Enero de 1958.

Benigno Chiriboga Ch., S I., Rector del Colegio Borja.

ENRIQUE ARIZAGA TORAL

De la envidia, la sierpe traicionera Acechando sus pasos se ha ocultado, Pero al oír su mérito ensalzado, Salta a sus plantas, y las muerde artera.

Ya llegará la fecha justiciera, Y en brillante, jornada proclamado Su nombre quedará, como un dechado Del Patriotismo que en la cumbre impera.

Por medio del Senado, a su experiencia A su labor de grande trascendencia, La Patria le otorgó, ya, su confianza.

Y el Pueblo le dará su simpatía, Y no podrá, de sombras la acechanza, Apagar de su triunfo el claro día.

Alberto Astudillo Montesinos.

EL CONSEJO ADMINISTRATIVO DEL CUERPO DE BOMBEROS VOLUNTARIOS DE CUENÇA,

se adhiere al justo homenaje que las Instituciones y la ciudadanía del Azuay, rinden al distinguido conterrâneo y hombre público St. Dn. Enrique Arizaga Toral, propulsor infatígable de todo cuanto signifique beneficio y progreso para nuestra Provincia.

Con esta oportunidad, el Cuerpo de Bomberos reitera su agradecimiento a tan prominente ciudadano, que en todo momento ha prestado su decidida colaboración y apoyo para el engrandecimiento de esta Entidad.

Cuenca, Enero 15 de 1958.

Vicente Tamariz Valdivieso Cmdte. José G. Eljuri Coronel Primer Jefe. Representante de Propietarios.

Cmdte. Victor M. Donoso M. Efraín Vázquez T. Representante de Propietarios. Comandante de la Cia. Nº2

Dr. Arturo Camacho Velez Comandante de la Cia. Nº3 Cmdte. Jorge Perez Dávalos Tesorero.

> Cmdte. Juan E. Jaramillo M. Secretario General.

EL CENTRO AGRICOLA CANTONAL DE CUENCA,

en representación de todos los Agricultores del Cantón, se adhiere entusiastamente al homenaje que el pueblo del Azuay tributa a su ínclito hijo,

Don Enrique Arízaga Toral,

quien a través de todas sus actuaciones públicas ha beneficiado al pueblo azuayo y a la clase agricultora.

Cuenca, Enero de 1958.

Patricio Crespo Pareja,

Olmedo Malo Andrade, Segundo Vocal.

Dr. Luis Loyola García, Cuarto Vocal. Luis Moscoso Tamariz, Primer Vocal.

José Crespo Serrano, Tercer Vocal

> Alejandro Loyola, Secretario.

EL DIRECTORIO DE LA ASOCIACION DE EMPLEADOS DEL AZUAY

Considerando:

Que la ciudadanía de Cuenca, en justo reconocimiento de so méritos del señor don Enrique Arizaga Toral, ha acordado tributale un homenaje, que corresponda al prestigio y al patriotismo de este meritisimo hombre público;

Que el señor don Enrique Arizaga Toral, ya en su actuación gubernativa, ya con su prestancia política, ha contribuido en toda ocasión, y de manera desinteresada al adelanto de Cuenca, mereciendo la gratitud de la ciudadania:

Acuerda:

Adherirse de manera entusiasta y decidida al homenaje que Cuenca tributa al señor don Enrique Arízaga Toral, relievando sus méritos de verdadero patriota y de propulsor de la cultura del pueblo; y

Enviar autógrafo este Acuerdo al homenajeado, como reconocimiento a su prestancia y como gratitud de esta Institución a los beneficios recibidos de él.

Dado en el Salón de Sesiones de la Asociación de Empleados del Azuay, en Cuenca a 13 de Diciembre de 1957.

El Presidente, Antonio Avila. El Vicepresidente, Benjamín Ramírez

LOS VOCALES:

Emiliano Donoso, Alberto León Almeida, Aurelio Ordóñez Zamora, D. Octavio Barrera, Victor A. Fernández, César Pinos, Carlos Fartán M., Manuel Eloy Galarza, Salvador Pacheco, Dr. Carlos Berrezueta, Rafael Cevallos León, Remigio Contreras T., Servio Cordero.

El Secretario, Alberto Palacios El Tesorero, Agustín Sánchez E.

LA FEDERACION DEPORTIVA DEL AZUAY,

tiene el alto honor de conceder el presente Autógrafo al distinguido azuavo señor don

Enrique Arizaga Toral,

quien en incansable labor patriótica y desinteresada ha sabido subsanar, en todo tiempo, los difíciles problemas que han afectado al País y de manera especial a la Provincia del Azuay. El deporte local, muy gustoso se adhiere al justo homenaje que rinden distintas Entidades a uno de los mejores hijos de Cuenca.

10 de Enero de 1958.

El Presidente,
Dr. José Simón Astudillo Q.

El Vicepresidente,
Teodoro Jerves Núñez.

El Concejal de Deportes,
Patricio Crespo P.

El Síndico,
Dr. Juan A. Neira Carrión.

El Tesorero, El Secretario, Eduardo Crespo Malo. Samuel Beltrán Cevallos.

FEDERACION OBRERA DEL AZUAY

Interpretando los sentimientos de afecto y gratitud de sus Entidades afiliadas para

Don Enrique Arizaga Toral,

reconociendo en él al propulsor del adelanto material y económico de la República, de su ciudad natal y especialmente de la clase trabajadora:

Acuerda:

Adherirse al justo homenaje que le tributan todas las clases sociales de Cuenca, y recomendar a la posteridad sus excepcionales virtudes de íntegro patriota y cátolico de verdad.

Dado en el Salón de Sesiones de la Institución, en Cuenca, a 20 de Enero de 1958.

El Presidente, Manuel Lazo A. El Vicepresidente, Leonidas Cárdenas.

El Tesorero, Nestorio Matovelle. El Secretario, José A. Marín

LA SOCIEDAD "OBREROS DE LA SALLE"

arranca al libro glorioso de su historia esta página y la consagra entre himnos de admiración al preclaro ciudadano Honor de su Patria y su Ciudad, Dechado de Magistrados y Servidores del pueblo, Hijo eminente de la Iglesia Católica, Heredero del prestigio de su ilustre estirpe, Señor Don

Enrique Arizaga Toral,

Dignísimo Socio Honorario de la Institución.

Cuenca, Diciembre de 1957.

El Director,

Presidente,

(f) Sac. César Aug. Cordero Moscoso. (f) Miguel E. Ortiz.

LA SOCIEDAD "ALIANZA OBRERA DEL AZUAY"

Considerando:

Que es un imperativo reconocer las virtudes patrióticas de los ciudadanos que ponen su talento e iniciativas al servicio del país; Que uno de estos esclarecidos ciudadanos es sin duda alguna, el destacado azuayo Sr. Dn. Enrique Arízaga Toral;

Que su labor se ha dejado sentir desde las Cámaras Legislativas y la Comuna cuencana, en bien del pueblo ecuatoriano:

ACUERDA:

Solidarizarse al justo homenaje que las Instituciones políticas, culturales y sociales rinden como tributo de reconocimiento y gratitud al Sr. Arízaga Toral;

Dejar constancia de la honda preocupación por el progreso moral y económico del Austro a través del alto cargo que viene desempeñando el Sr. Arízaga Toral, como Presidente de la Junta Monetaria;

Recomendar su nombre a las generaciones venideras como a uno de los más dilectos hijos de esta ciudad que ha honrado el Parlamento con sus vastos conocimientos de Estadista.

Dado en Santa Ana de los Ríos de Cuenca, a 15 de Diciembre de 1957.

El Presidente, José M. León T.

El Vicepresidente, Miguel A. Torres.

El Tesorero, Manuel Gómez B.

El Secretario, Benigno Jimenez L.